

SANWACANA

Puji dan syukur penulis haturkan kepada Allah SWT atas nikmat kesehatan dan semangat, sehingga penulis mampu menyelesaikan kuliah hingga penelitian dengan judul tesis Strategi Pemasaran Berdasarkan Perilaku Pembelian Keripik Pisang Di Kota Metro. Tesis merupakan salah satu syarat untuk menyelesaikan jenjang pendidikan pascasarjana (S2) dan memperoleh gelar Magister Sains Program Pascasarjana Magister Agribisnis Universitas Lampung.

Seiring dengan selesainya penelitian ini, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Dr. Ir. Irfan Affandi, M. Si. dan ibu Dr. Ir. Yaktiworo Indriani, M.Sc. selaku Pembimbing Utama dan Pembimbing Ke dua atas kesediaannya untuk memberikan bimbingan, pengetahuan dan meluangkan waktu yang sangat berharga sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini.
2. Prof, Dr. Ir. Ali Ibrahim Hasyim, M.S. selaku Penguji sekaligus Pengajar dan Ketua Program Pascasarjana Magister Ekonomi Pertanian/ Agribisnis Universitas Lampung. Atas masukan, kritik serta saran yang disampaikan, penulis ucapkan terimakasih, karena sangat berguna bagi penyempurnaan tesis ini.
3. Bapak Dr. Ir. Raden Hanung Ismono, M.P. selaku pengajar dan pembimbing akademik atas bantuan dan pengarahannya selama penulis menempuh pendidikan Pascasarjana Magister Agribisnis Universitas Lampung.

4. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada segenap bapak/ibu pengajar Pascasarjana Magister Ekonomi Pertanian/ Agribisnis Universitas Lampung
Dr. Dwi Haryono, Dr. M. Irfan Affandi, Dr. FE Prasmatiwi, Dr. Dyah Aring HL, Ir. Adia Nugraha, M.S., Ir. Eka Kasymir, M.Si., Ir. Suriaty Situmorang dan Ir. Hurip Santoso, M.S.
5. Mbak Ai dan timnya atas bantuan dan perhatiannya selama penulis mengikuti pendidikan di Universitas Lampung.
6. Kedua orangtua yang sangat penulis cintai dan muliakan, Bapak Kumaidi Sani, Ibu Effie Sulistiawati, Ibu Emay Komayasih serta Muchtar Ali (Alm) yang senantiasa selalu mendoakan penulis dalam setiap langkah dan memberi semangat agar menjadi manusia yang lebih baik dan berguna bagi agama, keluarga dan masyarakat.
7. Secara khusus untuk suami tercinta yang selalu memberikan doa, bimbingan dan nasehat Indra Gunawan, S.T, M.T. dan anak-anak bunda tersayang Rehan Afdhal Pasha dan Hanif Ihsan kamil atas do'a, kesabaran, pengertian dan keikhlasannya selama mendampingi penulis bekerja dan menempuh pendidikan. Tesis ini bunda persembahkan untuk anak-anak bunda, semoga kelak menjadi inspirasi agar selalu bersemangat menempuh pendidikan hingga kelak bermanfaat bagi agama, masyarakat, nusa dan bangsa.
8. Bapak /ibu kepala SKPD lingkup pertanian Kota Metro Ir. Megawati Karim, Bapak Suseno, Bapak Samidi. yang telah memberikan kesempatan dan dukungan bagi penulis untuk menempuh pendidikan pascasarjana di Universitas Lampung sejak tahun 2012 hingga penyelesaian tesis tahun 2015.

9. Bapak/ibu/sahabat seperjuangan dalam suka dan duka pada Pascasarjana
Magister Ekonomi Pertanian/ Agribisnis Universitas Lampung angkatan 2012,
Ir. Suarno Sadar, Ir. Desmon, Dina Prihatini, S.P., M.Si., Lidyasari Mas Indah,
S.P., M.Si., Hilmiyati, S.P., M.Si., Siska Yunita, S.P., Maryanti, S.P., Sri
Ermalia, S.P., Tri Ariyanti, S.P., Murti Rahayu, S.P., Dian Megasari, S.P.,
Dyah Rianita S.P., Erfano Agustian, S.P., Sundari Ekawanti, S.P., Rio
Valentino S.P., dan Fadlina Sosiawati, S.P., M.Si. Terimakasih atas
kebersamaan, bantuan dan dukungan moril serta perhatian selama penulis
menempuh pendidikan hingga selesainya penyusunan tesis ini.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada semua
pihak yang telah membantu tetapi namanya tidak dapat penulis sebutkan satu
persatu, kiranya Allah SWT memberi balasan yang tak terhingga. Penulis
menyadari bahwa tesis ini jauh dari kesempurnaan, meskipun demikian semoga
hasil penelitian ini bermanfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan dan
pembangunan daerah, khususnya Kota Metro.

Tanjung Karang, Februari 2015

Penulis

Ine Indriastuti